

L'UNICEF remet des fournitures scolaires à des enfants libériens victimes de l'ébola



Nations Unies, 6 juin (RHC-PL)- L'UNICEF -Fonds des Nations Unies pour l'Enfance a commencé , au Liberia , une campagne de distribution de fournitures scolaires à des enfants affectés par l'impact de l'ébola dans ce pays africain.

Un communiqué de l'agence signale qu'il est prévu de remettre aux alentours de 700 000 paquets dans 4500 écoles qui ont été fermées pendant plusieurs mois à cause de l'épidémie.

Les centres d'enseignement ont repris les cours à la mi février dernier , après les avoir suspendus en août 2014 quand le mortel virus causait des ravages dans la population.



Radio Habana Cuba